



**MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

N° 2021-0028068 /PRO/PIDC/2

Le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères – Protocole – présente ses compliments aux missions diplomatiques accréditées en France, aux organisations internationales ayant leur siège ou un bureau en France et aux délégations et représentations permanentes auprès de ces organisations internationales, et a l'honneur de l'informer de ce qui suit sur la campagne de vaccination contre la covid 19 en cours en France:

Le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères est mobilisé aux côtés de l'ensemble des ministères et des structures de santé chargés de la vaccination en France afin de s'assurer que la problématique de la vaccination de la communauté diplomatique est bien prise en compte.

La vaccination des personnels du corps diplomatiques et assimilés (organisations internationales) ainsi que les membres de leur famille devra s'inscrire dans la stratégie vaccinale arrêtée par le Gouvernement français et son calendrier. Le principe est celui de l'égalité de traitement vaccinal avec les Français et les étrangers résidents permanents laquelle, au demeurant, est la seule à avoir une pertinence en termes de santé publique. Des informations sur cette stratégie et son calendrier sont disponibles sur le lien (<https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus>).

Les personnels diplomatiques et assimilés et leurs ayants droit, qui rentreraient d'ores-et-déjà dans la catégorie des personnes pouvant accéder à la vaccination (plus de 75 ans) peuvent prendre rendez-vous à partir du site www.sante.fr dans les conditions de droit commun.

Les Ambassades et organisations sont toujours invitées à orienter vers leur médecin traitant ou les structures de soins auxquelles elles sont conventionnellement liées, les membres de leur personnel qui seraient susceptibles d'appartenir à la catégorie de public vulnérable ou à risque.

Le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères veillera à ce que les spécificités du statut diplomatique (notamment l'exemption de sécurité sociale française et/ou de numéro de sécurité sociale française) ne soit en aucune manière un obstacle au plein accès des diplomates et assimilés, qui en émettraient le souhait, aux dispositifs de vaccination, y compris collectifs, mis en place par les pouvoirs publics français. La question de l'accès resté cependant indépendante de la question du remboursement des frais susceptibles d'être occasionnés par le diplomate lui-même ou ses ayants droit, à l'occasion de la vaccination, remboursement qui peut relever de dispositifs conventionnels ou privé d'assurance.

Le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères = Protocole = remercie la communauté diplomatique de le tenir informé de toute difficulté susceptible de subvenir dans l'application de la présente note verbale circulaire



Le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères – Protocole – saisit cette occasion pour renouveler aux missions diplomatiques accréditées en France, aux organisations internationales ayant leur siège ou un bureau en France et aux délégations et représentations permanentes auprès de ces organisations internationales les assurances de sa haute considération.

Paris, le 19 janvier 2021

**MISSIONS DIPLOMATIQUES ACCREDITEES EN FRANCE
ORGANISATIONS INTERNATIONALES AYANT LEUR SIEGE OU UN BUREAU EN
FRANCE
DELEGATIONS ET REPRESENTATIONS PERMANENTES AUPRES DE CES
ORGANISATIONS INTERNATIONALES**

The French Ministry for Europe and Foreign Affairs – Protocol – presents its compliments to the diplomatic missions accredited in France, the international organizations headquartered or having an office in France, and the permanent delegations and representations to these international organizations, and has the honour to inform them of the following regarding the ongoing COVID-19 vaccination campaign in France:

The Ministry for Europe and Foreign Affairs is mobilized alongside all Ministries and health structures responsible for vaccination in France in order to ensure that the issue of vaccinating the diplomatic community is properly addressed.

The vaccination of members of the diplomatic corps or their equivalent (international organizations) as well as their families will be included in the vaccination strategy set out by the French Government and its timetable. They will be administered under the principle of equal vaccination treatment for all French nationals and permanent foreign residents, which is the only relevant principle in terms of public health. Information about this strategy and its timetable is available at (<https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus>).

Diplomatic staff and their families and dependents that fit into the category of persons eligible for vaccination (i.e. over the age of 75) can make an appointment at www.sante.fr under the same conditions as the general public.

It is still requested that Embassies and organizations direct staff members who may come under the category of vulnerable or at-risk people to their GP or their contracted health structures.

The Ministry for Europe and Foreign Affairs will ensure that the specific nature of diplomatic status (in particular exemption from French social security and/or a French social security number) will in no way hinder the full access of diplomats and their families who so desire to the vaccination mechanisms, including collective ones, set up by the French authorities. The issue of access, however, remains separate from that of reimbursement of expenses which may be incurred by diplomats and their dependents upon vaccination, which may come under contracts or private insurance mechanisms.

The Ministry for Europe and Foreign Affairs – Protocol – requests that the diplomatic community inform it of any difficulties in implementing this circular note verbale.

The French Ministry for Europe and Foreign Affairs – Protocol – avails itself of this opportunity to renew to the diplomatic missions accredited in France, the international organizations headquartered or having an office in France, and the permanent delegations and representations to these international organizations, the assurances of its high consideration.

Paris, 19 January 2021

**DIPLOMATIC MISSIONS ACCREDITED IN FRANCE
INTERNATIONAL ORGANIZATIONS HEADQUARTERED OR HAVING AN OFFICE IN FRANCE
PERMANENT DELEGATIONS AND REPRESENTATIONS TO THESE INTERNATIONAL
ORGANIZATIONS**

